

Capacitan a docentes y alumnos de la UNACH que evaluarán los procesos de servicios que ofrecen los Ayuntamientos

Con el propósito de que docentes y alumnos de la Universidad Autónoma de Chiapas conozcan los nuevos parámetros de evaluación de los procesos de los servicios que ofrecen los Ayuntamientos, se desarrolló el Curso de Actualización de Capacidades Evaluativas, a cargo de funcionarios del Centro Verificador del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED).

El coordinador General del Centro de Estudios para el Desarrollo Municipal y Políticas Públicas de la UNACH, Marco Antonio Lara Martínez, destacó que la Universidad es una de las 15 instituciones de educación superior del país, acreditada por el INAFED, para evaluar los mecanismos y procesos de los gobiernos municipales para brindar un servicio de calidad a la población.

Agregó que de igual forma, desde septiembre del 2012, el rector Jaime Valls Esponda forma parte del Consejo Nacional desde lo Local, máxima autoridad de la Agenda Colegiada del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED).

Apuntó que los conocimientos adquiridos en este curso serán aplicados en la próxima evaluación que se efectuará en el Ayuntamiento de Cintalapa, municipio que ha convenido con la Universidad llevar a cabo este trabajo, que conforme a los resultados permitirá eficientar las tareas diarias que se desarrollan.

Por su parte, la subdirectora de Desarrollo y Soporte e-Local del INAFED, Ruth Gisela Márquez Benítez, manifestó que el curso permite a los participantes obtener nuevos conocimientos sobre metodología, etapas y componentes de la evaluación, manejo de casos de excepción, así como el uso de los resultados de evaluaciones.

La funcionaria federal declaró que la participación de la UNACH como órgano verificador en nuestro estado es importante ya que se trata de una institución educativa reconocida, capaz de apoyar a los municipios para mejorar sus prácticas de gobierno.

Asimismo comentó que para los municipios participantes es importante conocer sus fortalezas y áreas de oportunidad a través de esta verificación, dado que les permite concentrar sus esfuerzos administrativos y de gestión en los puntos a superar con miras a su desarrollo.

Finalmente, Márquez Benítez invitó a todos los responsables de los Ayuntamientos chiapanecos a acercarse a este órgano desconcentrado de la Secretaría de Gobernación para que conozcan la Agenda desde lo Local y su función, “actualmente son 837 municipios de todo el país que forman parte de esta iniciativa”.